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ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

Сегодня в ДК нефтехимиков 
работает X X I I I  городская 

партийная конференция

Сегодня райкомы закрываются. 
И хотелось бы поблагодарить 

| многочисленный выборный ак- 
!тив, работников аппарата за 
I ту большую организатор-' 
(скую, идейно-воспитательную 
работу, которую они прово

дили в трудовых коллективах 
^района.

—  А какие еще изменения

симпатии без учета реальных 
способностей у избранных к ру
ководству. И такие перехлестн 
рано или поздно сказываются.

Выборность обязывает и пар
тийные организации перестроить 
работу с резервом кадров. Пока 
у нас главенствует формально
номенклатурный подход к этой 
работе. Резерв —  в сейфе. А

О РАССКАЗ О КАНДИДАТЕ
В СОСТАВ РУКОВОДЯЩИХ ОРГАНОВ 

ГОРОДСКОЙ ПАРТОРГАНИЗАЦИИ ПО П У Т И  О Б Н О В Л Е Н И Я
0  БЕСЕДА НАШ ЕГО КОРРЕСПОНДЕНТА С ПЕРВЫМ С ЕК 
РЕТАРЕМ ГО РКО М А ПАРТИИ В. К. ХУДОШ ИНЫМ.

С ВЕРОЙ 
ПЕРЕСТРОЙКУ

«Я —  БУРКИН», —  отреко
мендовался вошедший в каби
нет высокий и плечистый муж 
чина.

Так же уверенно он подни
мался на трибуну пленумов 
Центрального райкома партии, 
А. П. Буркин трижды избирал
ся членом РК, ясно представ
ляя и веря в то, о чем будет 
говорить.

Особенно по душе ему при
шлось, когда перестали требо
вать и проверять текст высту
пления.

«Я сам за свои слова ■ от
вете», —  считает.

Услышать Александра Пет
ровича довелось однажды, 
но сохранившиеся в блокноте 
записи не давали покоя: хо
телось узнать и рассказать об 
этом человеке побольше. По
чему? Чувствовались в нем 
бойцовский характер, твердая 
убежденность, которую мно
гие партийцы сейчас подрас
теряли....

—  Нравится мне моя про
фессия, —  говорит Алек
сандр Петрович. —  После 
школы пришел парнишкой на 
РМ З ( а в Ангарске я с 48-го 
года, уже коренной житель. 
Приставили меня к опытному 
рабочему, так и научился сле
сарничать. Семнадцать лет от
работал на заводе, и уже 
двенадцать —  в цехе КИП. 
Так что объединение «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез» для ме
ня —  рабочий дом, только в 
армию отлучался.

Слесарь-инструментальщик... 
Казалось, что меняет быть осо
бо интересного в этой про- 
фессии? А вот может, если к 
делу относиться творчески.

—  М и запчасти к приборам 
делаем, —  поясняет Алек
сандр Петрович. —  Когда при
дет что-нибудь новенькое, 
накинешься от души. Интерес
но что-нибудь придумывать.

Есть ■ нем вот эта рацио
нализаторская жилке. Бывает, 
годами сидит человек на од
ном месте, привыкает и ни
чего менять не хочет.

«Нельзя тек жить! Ведь гго
и есть застой», —  считает 
Буркин. И предлагает: здесь
надо изменить, там —  усовер
шенствовать технологию.

Но вместо «спасибо» полу
чает порой упреки или 
косые взгляды. Потому 
что внедрение его рац
предложений или влечет за 
собой повышение производи
тельности труда, что не всем 
нравится, или возможность 
обойтись меньшим числом, 
тогда кому-то надо уйти.

«Как вы не можете понять, 
что чем-то придется посту
питься для себя, если хотите, 
чтоб экономика в стране воз
родилась, — убеждает рабо
чих Буркин. — Коснись меня, 
ушел бы. Чего бояться? Без 
работы не оставят —  дадут 
возможность переучиться»;

И того не боится, что вы
зовет недовольство у началь
ства. Если бы каждый, име
ющий партбилет, имел такие 
убеждения! Насколько лучше 
нам всем бы жилось...

Г ]  РЕДСЕДАТЕЛЬ совета 
■ ’ трудового коллектива го

ворит ему: «Бери бразды в 
свои руки. У тебя получится».

  И взял бы, если б народ
доверил, —  смеется мой со
беседник. —  Но тут же по- 
серьезничал. —  Лазарев, он 
тоже слесарь, человек рабо
тящий. Начал хорошо, но без 
поддержки как-то замкнулся.

Окончание на 2-й стр.

— Многих ангарчан не остави
ло равнодушным событие, про
исшедшее недавно в городе: 
ликвидированы райкомы партии. 
Хотелось бы услышать оценку 
этому событию.

—  Упрезднение райкомов —  
составная часть той работы, ко
торая ведется в городе по реор
ганизации партийного аппарата в 
целом.

Надо ’ отметить положительную 
роль, которую сыграли райкомы 
в жизни города. С их появлени
ем стало возможным дойти до 
каждой первичной парторганиза
ции, что было не под силу ма
лочисленному аппарату горкома 
партии.

Совместными усилиями город
ского и районных комитетов 
партийная работа стала разно
образнее, в ней появились новые 
формы и методы.

В последний год работы- рай
комами, например, был опробо
ван «сквозной» метод, т. е. ку
рирование первичной парторга
низации одним инструктором по 
всем направлениям. Для партор
ганизации это особенно удобно.

При такой организации работы 
инструктор должен быть очень 
компетентным человеком, хорошо 
разбирающимся как в специфике 
работы предприятия, так и в 
тонкостях партийной работы. К 
сожалению, не все отвечали этим 
требованиям.

Тем не менее проба была 
удачной. В орготдел при новом 
аппарате горкома партии реко
мендуем ввести инструкторов- 
парторганизаторов, а в идеоло
гическом отделе вести работу по 
направлениям.

Как недостаток в партийной 
работе при районировании, я бы 
отметил параллелизм и дубли
рование. Порой мы излишне пе
редоверяли друг другу: горком 
меньше вникал в работу первич
ных, а райкомы ~  в деятель
ность предприятий торговли, 
транспорта, коммунального хо
зяйства.

происходят в структуре город
ской парторганизации!

—  О наших наметках в этом 
плане газета уже писала. А се
годня я могу точно сказать, что 
изменилось.

Нам дали дополнительно че
тыре ставки освобожденных сек
ретарей парткомов и две —  в 
первичных парторганизациях.

Некоторые из них заняли 
бывшие аппаратные работники. 
Причем их кандидатуры только 
предлагались для избрания, но 
никак не навязывались. Комму
нисты сами делали выбор.

Секретарем парткома учебных 
заведений избрана М. Р, Бар
сукова, предприятий бытового 
обслуживания —  Т. Д. Гижа. 
Предстоят выборы в парткомы 
коммунального хозяйства и здра
воохранения.

Секретарями парткомов стали 
Н. В. Бархатов —  на ТЭЦ-9, В, П. 
Бондин —  в «Оргстройпроекте», 
В. П. Кураков на А Э М З ,. за
местителем секретаря парткома 
стройки —  В. А. Бровко.

Без сомнения, укрепление пер
вичных парторганизаций опытны
ми партийными работниками 
принесет реальную пользу,

  Еще вопрос: назовите, по
жалуйста наиболее значитель- 
ные изменения, на саш взгляд, 
происшедшие за время после 
предыдущей конференции.

—  Прежде всего я бы отметил 
возросшую активность масс. Мо
жет быть, где-то в чем-то она 
зафонтанировала неумеренно, не 
совсем точно сориентированно. 
Но это словно весеннее очищаю
щее половодье в нашей жизни. 
И связано оно с расширением 
гласности и демократизации.

Все это внесло изменения в 
характер и содержание партий
ной работы, особенно с кадра
ми.

Взять выборность руководя
щих органов. Готовы ли к этому 
трудовые коллективы? Далеко не 
все. Порой происходят не столь
ко выборы, сколько выражение

надо, чтобы коллектив этих лю
дей хорошо знал, чтобы, когда 
придет время выбора, ошибок не 
было.

Активность масс меняет содер
жание и идеологической, агитаци
онной работы. Простым декла
рированием, указаниями сейчас 
ничего не решишь. Надо уметь 
пройти через острую дискуссию, 
уметь по-бойцовски защитить 
партийную позицию.

— А что могли бы вы сказать 
об изменениях в смысле реаль
ных благ, полученных за это вре
мя ангарчанами! Ведь в текучке 
каждодневных дел многое не за
мечается.

—  Мы не стоим на месте в жи
лищном строительстве. За три го
да от 100 тыс. кв. метров еже
годного ввода жилья поднялись 
до 120, то есть выполнили про
грамму-минимум, определенную 
прошлой конференцией. Вовлек
ли в решение этой задачи М Ж К 
и хозрасчет.

Но перед нами стоит задача: 
«К 2000 году каждой семье —  от
дельную квартирую, чтобы ее вы
полнить, надо достигнуть объе
ма 150 тыс. кв. м.

Происходят изменения в эконо
мике, предприятия переходят на 
самофинансирование. Значит, у 
многих появляются возможности 
улучшения социального разви
тия. Суммарная прибыль на этих 
предприятиях возросла на 60 
млн. рублей.

Можно напомнить, что за про
шедшие годы введено в строй 
12 предприятий торговли, 4 дет
ских садика, плавательный бас
сейн, школа, Дом ветеранов и АР-

Но впереди предстоит еще 
многое сделать. Запросы ангар
чан растут быстрее наших воз
можностей.

*—• А что является определяю
щим условием улучшения поло
жения дел в городе!

—  Я бы назвал одно: надо не 
на словах, а на деле обеспечить 
городской парторганизации роль 
политического лидера. Чтобв! 
процесс перестройки и обновле
ния, который совершается в ней, 
опережал те перемены, которые 
происходят в общественно-поли
тической жизни города.

На oi
ЛОЛ

■J НАЙТИ I
л  I *  ■  u u a  R  а Д  >

общую 
пользу

Фоторепортаж „Делегат на рабочем месте"

НАЙТИ Сергея Ивано
вича Бабенко, электро

сварщика СМ У-$, было нелег
ко. Двери строящегося скле- 
да-адесятитысячника» база 
промышленных товаров немо 
хранили свою тайну.

И только с помощью про
водника, пройдя по гулким, 
еще пустынным залам. и по
пев в небольшое помещение, 
мы нашли его.

Сейчас Сергей Иванович 
готовит стальные каркесв! 
дверных проемов многочис
ленных входов и выходов скла- 

Н0 пройдет немного вре
мени. и коммунист С. И, Ба

бенко примет участие в рабо
те XX III партийной конферен
ции города Ангарска. Честь 
быть делегатом форума ком
мунистов городе ему оказа
ла партийной организацией 
СМУ-6, где Сергей Иванович 
работает уже 14 лет.

Как рабочий, как комму
нист, как член бюро партор
ганизации СМУ-6 Сергей 
Ивенович считает, что сейчас 
настало такое время, когда 
надо прислушиваться к словам 
рабочих, делать все возмож
ное, чтобы их земыслы и де
ла не остались похороненны
ми в многочисленных бумагах, 
а нашли свое мест0 в жизни, 
пошли па пользу нашей стра
не.

На снимке: С  И. B*6ei

 I_____
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С ВЕРОЙ
ПЕРЕСТРОЙКУ
Окончание. 

Начало на 1-й стр.
в годы реп-

Видно, не сладилось с адми
нистрацией.

Приходится и Буркину вое
вать с итээровцами. К приме
ру. рассказывал, лежит обо
рудование мертвым грузом, а 
его еще везут. Зачем? Гово
рят: не используем деньги,
фонды урежут. Действует еще 
старый затратный механизм.
Но сейчас-то новое входит в 
жизнь: хозрасчет, самофинан
сирование. С умом надо ко
пеечкой распоряжаться!

—  Я бы на месте предсе
дателя СТК поставил вопрос о 
жедрении внутрицехового
<озрасчета, введении чековой 
системы расчетов. НаД ° что~ 
го менять, бороться, —  убеж
денно, со знанием дела гово
рит Александр Петрович.

Чем бы ни занимался Бур
кин — будь он секретарем 
парторганизации, председате
лем товарищеского суда, чле
ном райкома партии и т. -д. 
(лидером его сс школьных лет 
признавали),— он по сути сво
ей всегда остается пропаган
дистом, агитатором.

Получился в парторганиза
ции цеха, по его словам, 
идейный разброд. Если судить 
по работе, особых претензий 
нет. А пойдет разговор о по
литике —  тут и споры. Есть 
стойкий сталинист. Кто-то Хру
щева оправдывает, у других 
— иные мысли. Одним ело» 
вом, где уж там убеждать 
беспартийных! Самим бы оп
ределиться.

Буркин твердо ведет свою 
линию, считая нынешнюю по
литику верной. Начнет кто все 
подряд ругать или: тот во
рует, ^гому сами на квартиру 
везут, Буркин ему: «Если ты 
видел, почему не заявил? А 
если слухи, что ж ты, не 
зная, разносишь? Тебя же 
молодежь слушает, на веру 
борет!»

К молодежи у Буркина осо
бое отношение: четвертый год 
он пропагандист в комсо
мольской политсети. Жаркое 
вато приходится, особенно 
когда раз»сдорит таких, как 
Саша Гасс или Наташа Соко
лова.

Вопросы подбрасывают за
ковыристые. К примеру: «По
чему сейчас не считается ге
роем Павлик Морозов?» Объ
ясняет, как понимает сем: 
«Обстановка была такая, что 
не г?ах было и на отца с 
матерью домпечть. А во что |

это вылилось
рессий?».

Коснется международных 
проблем, как не вспомнить о 
собственной службе в армии! 
А служил он в авиаотряде, 
имел дело с ядерным оружи
ем. Теперь его начали унич
тожать, а это первая ласточка 
разоружения.

С молодыми связывает 
Александр Петрович и буду^ 
шее парторганизации. Старе
ет она и не является, как 
должно быть, ведущей силой 
в коллективе. Нужно попол
нение.

Вспоминает: «В прошлом
году приняли двоих в члены 
партии. Одна, убежден, всту
пила по конъюнктурным сооб
ражениям, а вскоре и ушла из 
коллектива. А вот другая, 
Светлана Куницина. очень 
боевая.* толк будет».

0"енивая вообще позицию 
коммунистов с высоты тре
бований сегодняшнего дня, 
Александр Петрович выразил
ся так:

— Я бы многих из партии 
повыгонял. Ну какой это ком
мунист, если только взносы 
платит, да на собрания хо
дит где еще и отмалчивается 
к тому же? Сегодня член пар
тии должен быть бойцом. 
Предлагай, спорь! Ведь в 
спорах мы находим золотые 
зерна!

Может, и резковато сказа
но, да только на слова такие 
имеет Буркин моральное пра
во, потому что к себе подоб
ных претензий предъявить не 
может.

ЛУШ АЯ рассуждения 
Александра Петровича^ 

никак не подумаешь, что име
ет он лишь среднее образо
вание. Откуда он так хорошо 
разбирается в вопросах про
изводства экономики, поли
тики? Так, чт0 иного и с дип
ломом может за пояс эе- 
ткнуть.

Когда-то закончил вечерний 
университет марксизма-лени
низма. Но главное — это по
стоянное самообразование. И 
в 47 лет он не утратил жажды 
познания. Нынче всякой пери
одики выписал на полтораста 
рублей! Рабочие шутили: 
«Кек тебе жена разрешила?»

Я поинтересовалась, что он 
читает?

«Техника— молодежи», «Мо
делист-конструктор», «Сделай 
сам» —  вот где источник ре- 
цмо:;элизаторских идей.

«Советская юстиция», «Че

ловек и закон» —  для общего 
развития. «Как же я могу су
дить человека, не эная зако
нов?» —  справедливо считает 
Буркин. Правда, сейчас он. 
«безработный». Если в преж
ние годы на товарищеском 
суде разбиралось по 5— 6 че
ловек, нынче —  ни одного. 
Но он этому только рад.

«Правда», «Политсамообра- 
зование», «Знак вопроса», 
«Комсомольская правда», «Ар
гументы и факты» и еще мно
го других изданий —  вот 
где черпает свою идейную 
убежденность коммунист;

Любит статьи доктора эко
номических наук Отт0 Лациса 
в журнала «Коммунист», чита
ет другую литературу —  вот 
откуда понимание путей и за
дач экономической реформы 
как в целом по страна, так и 
в своем коллективе.

Невольно подумалось: ког
да же ему удается все это чи
тать? Да еще общественная 
работа! Представилась извест
ная картинка: муж за газету, 
а жена на кухне, с ребятиш
ками. И образ моего героя 
чуть потускнел. Но Алек
сандр Петрович поспешил вне
сти ясность:

— С женой мы живем в 
согласии. Больше скажу: если 
бы она меня во всем не под
держивала, может, и сломался 
бы давно. Конечно, по дому 
помогаю. Только на кухне не 
берусь, был горький опыт. 
Раз в армии поручили —  ос
тавил голодными солдат, все 
пересолил. В другой раз в 
тайге друзей подвел. Больше 
не пытаюсь.

Кстати, о природе. В моло
дости любил он турпоходы. 
Хорошая группа на заводе 
сложилась, исплавали Ки- 
той, Иркут. Турбазу завод
скую тогда же построили. .

Каков коммунист дома? Ма
ло раньше над этим задумы
вались. А ведь бывает: на ра
боте —  передовик, ■ семье — 
деспот.

У Буркина, чувствуется, все 
ладится. Не раз добрым сло
вом отзывался о жене. Есть 
дети: сын —  дошкольник, а 
дочь уже взрослая, ей — де
вятнадцать.

А семья у Александра Пет
ровича в своем роде удивите
льная —  все, кроме, естест
венно, младшего, слесари. 
Жена Светлана Георгиевна в 
одном с мужем цехе рабо
тает, дочь —  на АЭМ З. Есть о 
чем поговорить, когда вече
рами все собираются дома.

Вот такой он, Александр 
Петрович Буркин. Рабочий без 
высоких наград, но имеющий 
собственные убеждения, ко
торые умеет отстоять. Дейст
вительный боец партии. Один 
из тех, на ком держится и 
кем движется перестройка.

Г. ГОЛЬТЯПИНА.
На снимке: А. П. Буркин.
(«р . 1).

Фото В. МАКСУЛЯ.

ИДЕАЛЕ
ф Как руководить комсомолом* *

Как осуществляется партийное касалось в основном уплати 
руководство комсомолом] На комсомольских взносов.
этот вопрос мы попросили от- После этого мы готовились к 
ветить секретаря комитета ком- своему отчетно-выборному соб- 
сомола уэла связи Галину LUA- 
ЛОМЕЕВУ.

—  Для примера расскажу об 
одном из совместных партийно- ние вывесили в вестибюле —  по- 
комсомольских собраний, «кото- „ м „* алуиста, предлагайте! Потом

спросила у членов партбюро —  
кто хоть прочитал это объявле-

ранию. Предложили всем учест- 
вовать в его подготовке. Обре* 
тились к коммунистам. Объявле-

рое прошло в июне этого го
да. В повестке стоял вопрос о 
партийном руководстве комсо-
молом. По правде сказать горь- Ние? Пожимали плечами. 
‘Ии осадок оставило собрание.
Наверное, наши коммунисты не
совсем верно

Недавно провели среди мо- 
понимают, что лодежи анкетирование. Вопро- 

вкладывается в эти слова —  сов было много, в частности, 
партийное руководство комсо- пытались узнать отношение ре- 
молом. На мой взгляд, это кон- бят к комсомолу. 90 процентов 
кретная, постоянная помощь, ес- ответили, что комсомолу узла 
ли хотите, моральная поддерж- связи будет очень сложно пол
ка, товарищеский совет. Но наши нять свой авторитет, 
коммунисты «партийное руковод
ство» видят прежде всего в конт- К сожалению, комсомол у нас 
роле, проверке, «накачках». всв еш>е на правах «бедного род

ственника». Наш голос на уч*- 
Вот и собрание прошло по от- тывается при решении кадровых, 

работанному сценарию: я рас- социальных вопросов. А ведь в
сказала о работе комитета ком- уз*в свяэ"  каждый четвертый

работающий в возрасте до 28 сомола, а следующие за этим лет|
выступления коммунистов своди
лись к одному: вы, комсомол, Нас, конечно, тоже можно уп

рекнуть: не всегда настойчивы,ничего не делаете. А в чем же .  _  ,,
не добиваемся своего. Со вэно- заключалось партийное рукоаод- сами порядок никак „ „  можвм

:тво? Постановление собрания навести. Скрывать нечего, текие

ш ш тш ш яш ш ш ш тш ш ш ш я

гат на рабочем месте*

Жду
искренности
О  ИНЖЕНЕР Галина Павлов- 

• на Руднева работает в 
Институте нефте- и углехими- 
ческого синтеза почти пятнад
цать лет.

Лаборатория наша разраба
тывает способы очистки реци- 
мической камфары, —  расска
зала Галина Павловна. А наш 
сектор природных соединений 
ведет поиск лекарственных 
препаратов на ее основе.

Не так уж долго мы беседо
вали с Рудневой в ее неболь
шой рабочей комнате, застав
ленной колбами, пробирками 
и приборами. Но и за это не
продолжительное время по
няли, что человек Галина 
Павловна —  весьма серьеэ- 
ный, имеет свой взгляд и на 
происходящие в обществе пе
ремены, и на вопросы эколо
гии, и на все остельные. 
Взгляд ищущий, требователь
ный и заинтересованный.

Недавно коммунисты ин
ститута избрали Г. П. Рудневу 
делегатом на городскую парт
конференцию.

— Чего вы ждете от нее? —  
спросили мы и услышали в от
вет:

— Принципиальности и иск-, 
ренности, но больше, поже- 
луй. искренности.

На снимке:
Руднева.

инженер

Ь х " , cVvV
л ® ' '

Коммунист* СПТУ №  30, 
собравшись на свое очеред
ное перпЯиее собрание, за
интересованно обсуждали про
блемы первичной организации 
и города, С некоторыми из 
них решили выйти на обще
ственность через городскую 
газету 4 адресовав йх ГК 
КПСС.

Коммунисты и весь коллек
тив СПТУ №  30 всецело под
держивают необходимость из
менения экологической обста
новки в городе. С этой целью 
следует дать п о л .ул  власть 
городскому С-. i / кьроднви 
депутатов п0 вопросам стро
ительства и действия промыш

ленных предприятий с вред
ным сбросом, их соглесие 
или запрет.

Нас очень тревожат пробле
ма «трудных» подростков и 
вопросы содействия семьям, 
99 процентов нашего коллек
тива —  женщины: преподаве-

пятидневную рабочую неде
лю а отделу культуры шире 
практиковать формы семей
ного отдыха, школам и СПТУ 
хорошо продумать полную за
груженность спортивных и ак
товых залов для субботних и 
воскресных мероприятий: ве-

Оценивая работу идеологи
ческого актива, коммунисты 
считают необходимым более 
тщательно готовить кадры 
пропагандистов всех звеньев, 
вооружая их полными, правди
выми данными по вопросам 
политики, экономики, культу-

В Ч Е М  М Ы  Т Е Р Я Е М
тали, мастера производствен
ного обучения, воспитатели. 
При сегодняшней шестиднев
ной рабочей неделе, вечерних 
педрейдах (внеурочных вос
питательных малоэффектив
ных мероприятиях) женщины- 
педагоги теряют в воспитеиии 
собственных детей, а порою 
теряют я семья.

Мы предлагаем от слов пе
рейти к решительным мо
рем. Строго морально и м а
териально спрашивать с роди
телей по месту их работы и 
жительства за «брак» в вос
питании своих детей. Предла
гаем улучшить режим работе! 
школ и СПТУ переводом на

чарое отдыха, дискотек, ин
тересных встреч.

Кстати, наша молодежь впо
лне справедливо претендует 
нв строительство молодежно
го комплекса отдпха. Дум»* 
ется, это вполне посильно 
для ГК ВЛКСМ.

В связи с продовольствен
ными трудностями и активи
зацией деятельности коопера
тивов хотелось бы получать 
достаточную информацию о 
положительном и отрицатель
ном в работе городских коо
перативов. В данном вопросе 
не последнее слово город
ской газеты «Знамя комму
низма».

ры, экологии, быта, торговли 
и многим другим, чтобы 
именно пропагандисты могли 
уверенно противостоять обы
вательским слухам и напад
кам, более того —  умели 
аргументированно опроверг
нуть их.

Примером бюрократическо
го подхода является неразре
шимый много лет вопрос по 
созданию в нашем городе 
координационного центра, 
который к концу каждого 
учебного года мог бы рацио
нально, с учетом социально
го запроса обеспечивать в 
нужном количестве и нужны
ми кадрами город.

Ведь чего греха таить, плен

набора в учебные заведения 
города выполняется за счет 
приезжих, чаще сельской мо
лодежи. Результат: одни бро
сают, недоучившись, другие 
плохо закрепляются в городе 
в связи с проблемами жили
щной, семейной и другими.

Хотелось бы затронуть и во
прос о молодых, нигде не 
работающих юношах и девуш
ках, одетых по последнему сло
ву моды, стоящих во всех го
родских очередях, прекрео* 
но информированных о 
том, где и когда «де
фицитное» будут проде
вать, имеющих крупные 
суммы наличных денег и по
купающих товары повышенно
го спроса оптом. Где же наш 
уважаемый народный конт
роль?

Ведь именно этим сегодня 
размывается у молодежи по
нятие социальной справедли
вости, необходимости зараба
тывать честным трудом. Да и 
не только у молодежи...

ю. зыль, 
секретарь партбюро 

СПТУ Н> 30.
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недостатки есть. Но нам бы 
очень хотелось, чтобы ■ нас 
видели не только исправного 
сборщика макулатуры, участника 
субботников и первого кандидата 
на сельхозработы. Мы хотим ре
ально участвовать в обществен
ной жизни коллектива.

Комментирует бывший первый 
секретарь Центрального райкома 
комсомола С. КУЦАК:

— Для многих первичных ор
ганизаций подобная ситуация 
характерна. От таких собраний, 
СДе коммунисты выдают порцию 
критики ■ адрес комитета ком
сомола, спрашивают «на всю ка
тушку» за упущенное — практи
ческой пользы никакой. Комсо
молу сейчас нужна поддержка и 
не только партийной организа
ции, но и администрации, проф
союза.

В идееле отношения между 
пертией и комсомолом должны 
быть на равиыя.

Кстати, на нашем, райкомов- 
ском, уровне вти отношения бы
ли товарищескими и деловыми. 
Спрашивали не о том, что ты не 
сделвл, в о том, что нужно для 
того, чтобы проблема была ре
шена. Причем в решении проб
лемы участвовали все — и ком
сомольцы, и коммунисты.

Одна из nj облем, которую 
я бы вынесла на обсуждение 
конференции —  о руководст
ве школьным делом. На про
тяжении ряда лет в райко
мах, горкоме партии оценку 
работе педагогических коллек
тивов давали люди, далекие 
от школы, Не имеющие соб
ственного педагогического 
опыта. И стиль их руководства 
соответственно сводился к ад-

Q  В А Д Р Е С ' 
КО НФЕРЕНЦИ И

О делах м олы
министративным указаниям.

Необходимо поднять авто
ритет учительства! Проявлять
больше заботы о нем   в
обеспечении квартирами, пу
тевками в санатории, дома от
дыха. У нас же пока на пять
десят учителей — одна путев
ка, вот и считайте, через 
сколько лет очередь подой
дет...

И еще проблема: учебные
комбинаты. Мало, кт0 из уча
щихся идет работать по по
лученной там специальности.

М. ДРАГУНОВА, 
учитель школы Nfi 33, 
член КПСС с 1964 г.

Эти письма ив редакционной почты с предложениями в 
адрес горкома партии. Как нам думается мысли, высказан
ные нашими читателями, заслуживают пристального внимания.

Я ВИ Ж У основные направ
ления работы ГК КПСС в 

следующем: быть принципи
альными в решении зкологи- 
ческих проблем; вести жест
кий контроль за работой 
торговли, транспорта, службы 

Ш быта; полнее использовать 
К  местные ресурсы в решении 
К  продовольственной програм- 
W  мы; выполнять намеченную 
^  программу строительства
О  ж:,ль я и объектов соцкульт- 
Ci быта.
^  Какие есть пути?

Необходимо совместно с 
городским Советом народных 

^  депутатов взять реальную 
Д  власть в городе. Чтобы горо- 
5 дом управляли Советы во 

главе с партией, а не мини- 
стерства и ведомства, иначе 
все благие намерения останут
ся на бумаге.

Принимать конкретные ре
шения, которые реально мо
жно выполнить, т. е. нужны 
дела, а не решения в прото
колах.

Прежде чем поинять круп
ные решения, выносить их на 
обсуждение жителей города.

Газета «Знамя коммунизма» 
должна стать действенной 
трибуной граждан нАиего го
рода. Трибуной демократии и 
гласности. На должно быть 
запретных тем.

Пора прекратить печатать 
отписки руководителей тор
говли, службы быта, других 
служб и предприятий. Долж
ны быть ясные ответы, что 
конкретно сделано, какие ме
ры действительно приняты, 
чтобы жители города видели 
их результаты.

Как включить массы трудя
щихся в решение задач кон
кретными делами?

Если работники аппарата бу
дут ходить в магазины, регу
лярно бывать а жилых райо

нах, беседовать с жителями, 
ездить на общественном тран
спорте, многие острые про
блемы города будут видны, 
как на ладони, а значит, и 
оперативнее решаться.

В. ЛУКОВНИКОВ, 
действительный член Геог

рафического общества 
СССР.

Социальные
резервы
перестройки

Н АЖДОМУ члену партии, каж
дому жителю города опре

делять для себя мини-программу 
под девизом: «Мой вклад в пере
стройку и ускорение» Оценивать 
людей с учетом этого вклада 
(реализованного) при поощрении 
материальными и социальными 
благами.

Ввести «трудовые паспорта* для 
молодежи. При выработке 3700 ча
сов на благо города молодому 
человеку представлять квартиру, 
(Дать возможность заработать 
квартиру. а не получить «на 
блюдечке»).

Организовать городской центр 
молодежной инициативы (фирма 
молодежных дел) — при ГК  
ВЛКСМ,

Оргаииаоввть при гориспол
коме акционерное общество, соз
дать народный фонд развития го* 
родв.

Ввести социологов в состав ГК  
КПСС, горисполкома, .Совет на
родных депутатов (швбрвть депу
татом),

Организовать «К»иуб народной 
инициативы» для обсуждения ак
туальных проблем развития городя 
и поиска путей вх решения, [

Активнее испольаовать метод 
народной стройки для вы полно, 
яия работ, необходимых городу,

По перечню актуальных проблем 
города организовать сбор пред. 
ложений для вх решения,

Я, м и тю ко в ,

IWI НОГО дел у депутатов 
Китойского поселкового 

Совета. Поселок не имеет ут
вержденного генерального 
плана, и о ликвидации посел
ка речи не идет. Значит, не
обходимо развивать бытовое 
обслуживание, благоустраивать 
улицы, строить жилье.

Эти вопросы стоят на пер
вом плане среди других про
блем, решаемых депутатами 
поссовета.

Сделать поселок чистым 
могут только сами жители. 
Однако люди, привыкнув по
рой требовать от кого-то, за
бывают, что решение главно
го вопроса —  соблюдение чи
стоты и порядка в собствен
ном доме —  их личная забо
та.

Исполком Китойского пос
совета народных депутатов 
пытается поднять жителей на 
решение зтих вопросов.

Нелегко приходится пред
седателю исполкома Наталье 
Иннокентьевне Кондратьевой. 
Учитель по образованию, На
талья Иннокентьевна за два 
года в должности председа
теля научилась действовать.

Бюджет поссовета неболь
шой, и приходится председа
телю исполкома идти к гене
ральному директору произ
водственного объединения 
«Китойлес», чтобы объедине

ние внесло свой вклад в 
благоустройство.

Радуется Наталья Иннокен
тьевна каждой даже неболь
шой победе. Ведь из малого 
слагается большое. В ре
зультате преображается посе
лок. Наконец-то Дом культу
ры сдан в эксплуатацию.

В Доме культуры состоя
лось собрание жителей посел
ка. Разговор шел о состоянии 
охраны общественного поряд
ка. Высказывались серьезные 
претензии к работе опорного 
пункта. Некоторые говорили 
о недостаточной работе пред
седателя. Но большинство от
метило, что Наталья Иннокен
тьевна многое делает для 
улучшения охраны обществен
ного порядка. Депутат поссо
вета Долгушин сказал, что 
она —  первый председатель, 
который живет нуждами по
селка и делает все от него за
висящее.

Наталья Иннокентьевна не
давно стала кандидатом в 
члены КПСС. Она депутат по
селкового и районного Сове
тов народных депутатов. Яв
ляясь депутатом райсовета, 
принимает участие в решении 
многих проблем в районе.

3. БУШ УЕВА, 
секретарь Центрального 

райсовета.

НА СНИМКЕ — партийные ак
тивисты: 1-й ряд (слева направо): 
секретарь парторганизации авто
ремзавода Н. Д. Ушакова, дирек
тор ицколы №  20 Т. Н. Новосель
цева, секретарь парторганизации 
школы №  6 Т. С. Спиртус; 2-й 
ряд (слева направо): секретарь
партбюро треста Сибмонтажавто- 
матика Н. П* Рубцова, секретарь 
парткома ЗБВК А. Ф . Парфенов, 
секретарь партбюро НИИ гигие
ны труда и профзаболеваний 
В. С. Рукавишников, зав. филиа
лом N2 9 Ангарской ЦБС А. К. 
Сергеева, секретарь парткома 
объединения «Китойлес» В. Е. 
Стенькина.

Фото в. МАКСУЛЯ.

Их уважают
Кого избрать на городскую 

партконференцию? — такой 
вопрос много не дебатировал
ся коммунистами швейной 
фабрики: людей с партийным 
билетом, пользующихся ува
жением в коллективе, здесь 
много.

Взять Н. И. Рамкулову, швею 
цеха №  4. Уже более 15 лет 
избирается она секретарем 
парторганизации, член горко
ма КПСС. Награждена двумя 
орденами Трудовой Славы —  
третьей и второй степени.

Или технолог цеха №  2 
Л. В. Ьредихина, тоже не 
первый год секретарем. А 
главный конструктор фабри
ки А. Н. Егорова, награжден
ная орденом «Знак Почета», 
—  зам. секретаря парторгани
зации экспериментального це
ха.

Делегатами на партконфе
ренцию избраны также дирек
тор фабрики А. А. Жаркова и 
секретарь партбюро М. Ф .

 ̂ Свириденко. Этот факт —  
свидетельство того, что в кол
лективе им доверяют.

НАШ  КОРР.

% Фоторепортаж „Делегат на рабочем месте"

соцшолопга C# ЦНОТиефте-

Q  И ЕЩ Е с одним делегатом на городскую роться с двойственностью, каждый сам в себе
ч*'* партийную конференцию мы встретились, На снимке: Ю. В. Тулупов,
готовя наш репортаж. Встреча произошла в ©  ФО ТО РЕПО РТАЖ  ВЕЛИ: Ю . ПРОКОПЬЕВ,
больнице скорой медицинской помощи. Именно Н. РУБИНОВ, В. ГОЛЬТЯПИНА.
здесь ведет прием больных врач-терапевт Юрий Фото В. МАКСУЛЯ.
Витальевич Тулупов.

ПОБЕДИТ ДОБРО
Четыре года назад получил 0н направление из 

мединститута в наш город. Начинающий врач 
сразу привлек к себе внимание больных. Чем?
Тем, что очень внимателен, добр. На традици
онно и его лечение —  препараты подбираются 
crporq индивидуально, преобладают травы.

Тулупов — еще молодой коммунист, в пар
тию вступил в 1987 году. Сам он говорит, что 
именно перестройка послужила атому решению.

На вопрос о том, как он ее понимает, Юрий 
Витальевич ответил}

— Самое главное—вто изменение созна
ния человека. В каждом ив нас заложено поров
ну алое и доброе. Должно победить что-то од
но из двух. Именно двойственность ■ людях и 
приводит к ошибкам истории. Мы должны бо-
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ИИ РЕ П О РТ Е Р
ИДЕТ УЧЕБА СЧЕТЧИКОВ Сколько нас?

С ОРОК ДНЕЙ ОСТАЛОСЬ 
ДО ПЕРЕПИСИ 1989 ГО

ДА!
Перепись будущего года — 

первая, в которой, наряду со 
сведениями о насолении, со
бираются факты и о жилищ
ных условиях. Перепись по
кажет, как ускорить строи
тельство жилья, чтобы прибли
зить решение проблемы, по
ставленной партией, — обес
печить каждую советскую се
мью к 2000 году отдельной 
квартирой.

Много вопросов задаст
счетчик. Точный ответ, чет
кость заполнения переписного 
листа позволят получить све
дения о численности, составе 
населения, распределении его 
по разным социальным и де
мографическим признакам в 
городе.

Предстоящая Всесоюзная 
перепись позволит понять из
менения в составе населения 
города за десять лет, что

минули с прошлой переписи бором помещений.
(1979 года). Материалы по
служат основой для составле
ния и планов социально-эко
номического развития области 
и города на 13-ю пятилет
ку.

По вопросам, связанным с 
переписью, обращаться по те
лефонам: 2-35-91 и 2-38-58.

Об этом говорилось на ор
ганизованной в ГК КПСС для 
средств массовой информации 
города пресс-конференции.

Перед журналистами высту
пили председатель городской 
комиссии содействия перепи
си Ю . А. Зиновьев, секретарь 
переписной комиссии Г. Н. 
Пугачева и зам. председателя 
по переписи Г. П. Бутакова, 
зав. отделом ГК КПСС М. И. 
Маркутис.

В городе проверена .нуме
рация домов, уточнена карто
графия улиц, подобраны кад
ры переписчиков. Решаются 
вопросы с транспортом, под-

1114 переписчиков с 12 по 
19 января 1989 года в городе 
проведут перепись населе
ния Ангарска. Она будет про
водиться путем опроса и за
писи сведений. Будут записы
ваться ВСЕ члены семьи и 
ВСЕ одиночки, постоянно про
живающие в данном помеще
нии, включая и временно от
сутствующих, а также ВСЕ 
проживающие временно.

Двадцать пять вопросов 
должен будет заполнить пере
писчик. Первая половина оп
росника определяет дату и 
место рождения, националь
ную принадлежность, обра
зовательный уровень, источни
ки средств существования.

Понятно, перепись требует 
кропотливой подготовки. Соз
даны группы докладчиков, 
пропагандистов, агитаторов, в 
эти дни идет учеба счетчиков.

Вл. МУТИН.

Туман,
туман..

В восемнадцати километрах от города на отвоеванном у 
тайги кусочке земли расположила свои владения база от
дыха нефтехимиков «Юбилейная». В девятнадцатый раз она 
открыла недавно свои двери для отдыхающих. Популярности 
ей не занимать. Здесь отдыхали и проводили сборы конь
кобежцы, лыжники. Едут сюда семьями, группами, сменами, 
бригадами, чтобы получить заряд бодрости, подышать чис
тым лесным воздухом.

К приему отдыхающих все готово. Стоят в станках про
смоленные, подогнанные лыжи. Для любителей конькобеж
ного спорта имеются коньки напрокат. Правда, затянувшаяся 
теплая осень не позволила залить вовремя каток, да и 
беэснежье не слишком благоприятствует пробежке на лы
жах. Но эти издержки отдыха не так велики. Немалое на
слаждение можно получить и от прогулок на родники, рас
положенные в окрестностях, можно выпить стакан-два чис
тейшей воды1

В день открытия базы администрация предложила отдыха
ющим много всяких аттракционов. Состязались команды
КВН __ «Снеговичок» и «Метелица» в знании пословиц, в
острословии.

Вечером сложили костер, а на сцене актового зала пока
зывали свое искусство самодеятельные коллективы ДК неф
техимиков.

Все, казалось бы, хорошо. Вкусная еда, чистый воздух от
личная погода, но проблема появилась сама собой. На базе 
возникла группа подростков в фуфайках и петушках. Их по
звали в гости товарищи и подруги. Эти «гости» устроили по
тасовку, испортили настроение отдыхающим, есть и постра
давшие! А что же правоохранительные органы? По вызову 
приехал один сотрудник, ничего не предпринял, никакой 
профилактики не провел и уехал. Лишь по второму вызову 
прибыли и навели порядок. Нет, чтобы сразу!

Мне думается, тут широкое поле деятельности для ко
митета комсомола объединения. Кровное дело комитета по
мочь навести порядок, чтобы нефтехимики отдыхали с удо
вольствием на своей базе отдыха.

Весь воскресный день, 27 
ноября, над Иркутском стоял 
густой туман. В чем причины 
этого явления) Нет ли здесь 
вины промышленных пред
приятий, не щадящих атмосфе
ру своими выбросами!

—  Нет, предприятия в дан
ном случае не виноваты — 
сообщила в редакцию по те
лефону начальник отдела ме
теопрогнозов Иркутского гид
рометцентра А Жук. —  Это 
чисто природное явление. По
смотрите: коней ноября, а в 
Иркутске тепло. До сих пор 
не замерзло водохранилище, 
хотя к этому времени оно 
обычно покрывалось льдом. 
В воскресенье ветер у зем
ли ослабел до штиля. В та- 

______________________________________  ких условиях холодные воз
душные массы с возвышенно-

ОТКРЫТО снон* " 1
10 и 11 декабря на стадионе 

«Ермак» пройдут два матча пер- Д °ЛИНУ Ангары. ^Проходя над 
венства РСФСР среди молодеж- открытой водной поверхно- 
ных команд. Встречаются наши стью, они увлажнялись и под- 
земляки со сверстниками из ом- нимались кверху. Образовал-
ского «Луча». туман. А так как пополне-

Матчи начнутся: 10 декабря в 1
15 часов, 11 декабря в 13 ча- ни« воздуха влагой шло по- 
сов. стоянно, туман держался дол-

После окончания первого мат- го Лишь к двенадцати часам 
ча б/дет проведен» вещевая ло- ночи воскрвсв„ Ья на по- 
терея. Разыгрываются автомо
биль ВАЗ-2108, магнитофоны, те- неД®льник усилившийся юго- 
левизоры, холодильники, ковры восточный ветер смог разог-
и т. д. нать туман.

Билеты уже продаются в кас
сах стадиона «Ермак» ежедневно Анна Михайловна, в по- 
в рабочие дни с 15 часов, в вы- недельник температура возду- 
ходные —  с 10 часов. ха понизилась в Иркутске до

6— 8 градусов холода. Значит,
Дорогие папы и «амы! 4 де- £0 и,

кабря в ресторане «Север» в 13 v
часов для вас и для ваших де- зов! 
тей проводится день сладко
ежки.

Об услугах кооператива 
«Лира» рассказывает замести
тель председателя кооперати
ва В. С. ГОРЛИНСКИЙ:

— Мы предлагаем ангарча- 
нам и гостям города звуко
записи советских и зарубеж
ных эстрадных исполнителей, 
сделанные на высококачест
венной аппаратуре. Оплату 
можно производить за налич
ный и безналичный расчет.

Что «Лира» может предло
жить любителям музыки се
годня!

М узЫ ка 
для всех

И. КУЗОВКОВ, внештатный корр.

К И Н О
ВИД ЕО КАФЕ «ЮНОСТЬ» — 3. 4 

декабря — Мультсборник. 11( 13, 15, 
Человек-миф^ 17, 19.

«РОДИНА» — 3, 4 декабря —
Француз^ Воры в законе, 11, 14. 17,
20, 4 декабря — Сказка про влюб
ленного маляра. 8-50' 5 декабря — 
Кинг-Конг жив (США), 10, 12.10,
14-20, 16-30, 18-40 (УДл,), 21-20.

«МИР» — 3, 4 декабря — Приклнь 
чення маленького папы. 9-50, Слад
кие грезы (2 серии, дети до 16 лет 
не допускаются)' 11, 14, 17, 30. 5
декабря — фестивальные фильмы:

— Нет, значительного по
нижения температуры в бли
жайшие дни не ожидается. 
А вот туманы вполне возмож
ны...

В. М АЗУРОВ.
«Вост.-Сиб. правда», 30 но

ября 1988 г.

— Практически мы имеем 
записи на все вкусы и возра
сты. Все концерты современ
ных групп и отдельных ис
полнителей есть в нашем ра
бочем каталоге.

Какие эстрадные певцы и 
группы пользуются сейчас наи
большей популярностью!

— Всегда пользуются спро
сом у любителей авторской 
песни записи В. Высоцкого, 
А. Розенбаума, Никиты Джи- 
гурды, Анатолия Днепрова, 
Б. Королева, Вл. Сорокина и 
других бардов. Среди групп 
спрос на «Ласковый май», 
«Сталкер», А. ^Рыбкина с 
группой «Капитан-88», все 
сборники звезд советской 
эстрады-88. Любителям зару
бежной эстрады мы предла
гаем музыку любого тече
ния и направления.

А где можно приобрести 
записи кооператива «Лира»)

—  Наша продукция прода
ется в магазинах «Мелодия» и 
«Салют» (10-й микрорайон, 
дом 31), а также на втором 
этаже центрального рынка* 
ежедневно с 10 до 14 часов, 
кроме воскресенья. Справки 
по тел.: 2-97-91.

Что у вас сегодня в разде
ле «новинки»!

—  Среди самых последних 
записей мы предлагаем новые 
концерты групп «Мираж №  2», 
«Звезды», «Пламя», Юрия 
Шевчука с группой «ДДТ» и 
другие.

«Подвиг Геннадия Невельского».
Научно-популярный фильм. 9.35, — Маленькая Вера (2 серии, дети до 
10.35 —  А . С. Грибоедов. «Горе 16 лет не допускаются)' 16. 19. 3, 4
от ума». 8 класс. Передача 2-я. декабря — Я н  весь класс. 14, б 
10.05 —  Итальянский язык. 11.05 декабря — Три золотых волоска. 14. 
—  Учащимся СПТУ. Основы ин- «ГРЕНАДА» — 3, 4 декабря’ —
форматики и вычислительной Варвара-краса, длинная коса. 10, 12,

16. На исходе ночи (2 серии) 18,

К сведению жителей 
Центрального района!

5 декабря в ДК «Строи
тель» в 18 часов состоится 
встреча с депутатом Вер-

Уолл-стрнт (2 серии). 11, Очи черные ХОВНОГО Совета РСФСР 
(2 серии). 14, 20. Полковник Редль ВО ЛО Ш И Н Ы М  И. М.
‘^КОМ СО М О ЛЕЦ, -  3. Ч. 5 декабря ПРИвМ Б У Д Я Щ И Х С Я  СОСТО-ится по окончании встречи.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 5 декабря 
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ М ОСКВА
7,30 — «120 минупг». 9.35 — техники. Алгоритмы вычисления и,
Мультфильмы. 10.00 —  Худ. функций. 11.35, 12.35 — Биоло- 20-40, 5 декабря — Все мы немножко
фильм «Воскресенье. половина гия. 6 класс. Хвойные. 11.55 —  лошади. 10, 12, 14, Заклятие долины 
седьмого». 1-я серия. 11.15 —  Художники революции. 12.55 —  ЗМей. 16, 18, 20 (удл.).
Новости. 11.25 —  Клуб путешест- «Дети как дети». Худ. фильм. «ЮНОСТЬ» -  зал ‘«Луч» — 3, 4 
венников. 16.30 —  Новости. 16.40 14.05 —  «Мир твоих увлечений», декабря — Заклятие долины змей. 
—. Док. фильм. 17.00 —  «Ребя- Док. фильм. 14.45 — Новости, ю, 12, 14, 16, 18, 20, 22. 5 декабря — 
там о зверятах». 17.30 —  Теле- 14.55 —  «Если враг не сдается...» Сладкие грезы (2 серинг дети до 16

лет не допускаются). 10, 14, 17-20, 20,мост Москва — Бостон. 18.30 —  Худ. фильм с субтитрами. . 
Мультфильмы. 19.00 — Курсом 
XIX  партконференции. «Пароль» . ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК Зал «Восход» — 3, 4 декабря —

Три золотых волоска 9-40, 13-30, 15.

ВНИМ АНИЮ
ПРОПАГАНДИСТОВ!

5 декабря в 18.30 в Доме 
политпросвещения состоится 
лекция на тему «Психолого
педагогические основы поли
тической учебы». Читает док
тор исторических наук про
фессор 3. И. Рабецкая.

ДПП.

и «Надежде». О раз»итии хоз- “п ье м  Тй SO M vrtr" Вс“  ”  рвшет,у (2 >7. ‘в-3®. Вновь организованное много-
расчета на предприятиях Но- ‘ ® “  у" " „ "  6 декабря -  Приалючен.а малеаыого отраслевое производственное
рильска. 19.30 _  Показательные |п01т„ . . иГ .  „ т м  £ £  п|шы. 9"*0' IS'30- 16. Но,ые аиааовжв объединение жилищно - комму-
выступления лауреатов междуна- ир'0 '  Р "  ° ~  (дети до 16 лет ае допускаются). 11. нального хозяйства объявляет
родного фестиваля профессией у-“  —  ' 'Р " * НГ“ Р*®*- 17. 19 (удл.). 21-10. конкурс на замещение вакантной
нальных исполнителей бальных ^ Р * *  (U n u ' «ОКТЯБРЬ» -  3, 4 декабря -  До- должности главного инженера
танцев. 22.С0 —  «Время». 22.35—  Отечественной войн^ 19 55—  Р° Г“  Ел®“  Св*,г“ " * .  13, 15 <»“ .>• объединения. Срок подечи заяв-
«Круглый стол» в Центральном °  отечественной воины. 1V.SS 17-20, 19.10. 21, 4 декабря — Не лений на конкурс до 16.12.88 г.
Доме Советской Армии: пере- Д ороги  творчества». Литератур- влатом крыльце седела. И, 6 дехаб- тел.: 6-25-27.  ̂ ^
стройка и Вооруженные Силы но“ хУ А °ж ®стввнная передача. ря __ Mofl 5^ , ^  рлсч^  13, 15, 17,
СССР. 23.50 — Сегодня в мире. ПОКАЗЫВАЕТ М ОСКВА 19, 31.
00.05 —  «Сергей Залыгин. На 21.00 —  «Спокойной ночи, малы- «ПИОНЕР* — 3, 4 декабря — Ко- 
время отложив рукопись...» Док. ши1» 21.15 —  Международная ротышка — зеленые штанишки, 10, 1S.
фильм. панорама. 22.00 — «Время». 22.35 все мы немножко лошади. 14, 16,

2-я программа — Фильмы студий союзных рее- Жестокий романс (2 серии), 18, 30-30.
ПОКАЗЫВАЕТ М ОСКВА публик. Худ. фильм «Бывает б декабря — На влатом крыльце си-

9.00 —  Утренняя гимнастика. 9.15 же...» Грузия-фильм. 23.40 —  10, 13; 14, 16, Серая мышь, 18,
—. К 175-летию со дня рождения. аУтренняя почта». 30

Коллектив орса строительства 
выражает глубокое соболезнование 
Тлуховской Эсфири Яковлевне по 
поводу тяжелой утраты — смерти 

матара

Администрация, партийный,
профсоюзный комитеты н коллек
тив работников Ж КУ  ПО «Ан- 
гарскиефтеоргсинтеа» выражают 
искреннее соболеэнованне Куни- 
цнной Марии Давыдовне в связи 
со смертью мужа

Ивана Георгиевича.
Гражданская панихида состоится 

б декабря 1988 г. в 13 часов, по 
адресу: 76-13-33.

Коллектив ВГСЧ ПО «Ангарск- 
иефтеоргсинтеэ» глубоко скорбит 
по поводу безвременной смерти 
бывшего работника

ИЗРАЙЛОВА 
Михаила Абрамовича 

и выражает искреннее соболееио- 
вание родным ■ близким покой, 
ного.

■ Ш

Редактор В. А. СТАРИКОВ

СООБЩ АЕТ 
ИРКУТСКГИДРОМЕТ

26 ноября в районе санго- 
родка в дневное время заре
гистрировано превышение по 
окиси азота в 1,6 ПДК, в ве
чернее — 1,3 ПДК.

29 ноября —  опять же в 
сангородке превышение по 
окиси азота равнялось 1,4 
ПДК.

30 ноября —  в 8-м микро
районе окись азота— 1,3 ПДК и 
на следующий день—  1,2 ПДК.
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